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Nach 3 Tagen Wein-Business: Messe Düsseldorf blickt positiv in die Zukunft!

O-Ton: Michael Degen, Executive Director, Messe Düsseldorf GmbH, 40474 Düsseldorf;
Diverse Aussteller
Länge: 1:28 (kürzbar)
Autor: Julia Batist

Info: Gerade ist die Messe ProWein zu Ende gegangen und zwar mit einer wirklich
positiven Bilanz. Nach düsteren Zeiten hatte der Messechef heute wieder ein Lächeln im
Gesicht. So langsam geht es nach der pandemischen Zwangspause wieder richtig
aufwärts. Ein Beitrag Mit Rückblick und Ausblick für das Messegeschäft.

Anmoderation: Gerade ist die Messe ProWein zu Ende gegangen. Nach düsteren Zeiten
hatte der Messechef heute wieder ein Lächeln im Gesicht. So langsam geht es nach der
pandemischen Zwangspause wieder aufwärts. Julia Batist hat für uns von der Pro Wein
berichtet und zieht Bilanz.

----------------

Beitragstext: O-Ton
Michael Degen, Messechef der Pro Wein, ist fast ein bisschen überrascht aber glücklich.
Aus 145 Ländern waren Einkäufer in den Düsseldorfer Messehallen unterwegs und sie
zeichneten gute Geschäftsabschlüsse. Wein und Spirituosen in Mengen wurden verkostet
und die ausstellenden Geschäftsleute sind sich einig:
O-Ton-Collage
Das lässt hoffen auf einen weiteren Aufwärtstrend. Den persönlichen Austausch und das
Live Geschehen vor Ort hatten viele vermisst. Die Messe Düsseldorf blickt endlich wieder
optimistisch in die Zukunft.
O-Ton
Julia Batist Redaktion ... Düsseldorf

zum Beitrag gehörende mp3-Dateien:

vertont:     Pro_Wein_22_Bilanz_BTR.mp3
nur O-Töne:  Pro_Wein_22_Bilanz_unvertont_BTR.mp3
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